



Einladung

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

auf dem internationalen Afghanistan Kongress am 4.12.2012 hatten wir uns darauf verständigt, zu überlegen, wie wir unsere gemeinsamen Aktivitäten gegen den Krieg in Afghanistan fortsetzen können.

In der Diskussion war 2012 eine gemeinsame Afghanistan Friedenskonferenz durchzuführen. Wir hatten übernommen zu einem ersten Vorbereitungstreffen einzuladen.

Wir wenden uns mit diesem Schreiben

- an die in Deutschland und den umliegenden Ländern lebenden afghanischen Exilgemeinschaften
- an die deutsche und europäische Friedensbewegung.

(Unsere Adressdatei ist unvollständig und lückenhaft, deshalb reicht bitte diese Einladung weiter)

Der Reiz einer gemeinsamen Tagung sollte in ihrer Internationalität liegen, sie sollte sicher mehr sein als eine Kritik an dem Krieg, sondern auch die Diskussion über Wege zum Frieden - möglicherweise sogar Friedensüberlegungen aus der Zivilgesellschaft - mit einbeziehen. Dabei wollen wir sicher nicht alles neu erfinden, sondern vorliegende Vorschläge haben eine große Bedeutung. Ein wichtiger Faktor dieser Tagung könnte auch in einer wesentlich besseren Vernetzung, sowohl zwischen Friedensbewegungen und afghanischen Organisationen als auch zwischen den verschiedenen Organisationen in den Ländern, liegen.

Wir möchten euch deshalb zu der Diskussion „Afghanistan Friedenskonferenz 2012“ einladen.

Termin: Samstag, den 14.04.2012, 12 bis gegen 17 Uhr

Ort: Friedensbildungswerk Köln, Obenmarspforten 7-11, 50667 Köln

Anmeldung: kongress@ialana.de

Wir möchten keine Tagesordnung vorgeben. Wir sollten uns erst einmal generell über die politische Situation verständigen und daraus – wenn möglich – Überlegungen für gemeinsame Aktivitäten entwickeln. Dabei sollte eine mögliche internationale Friedenskonferenz eine zentrale Rolle spielen.

In der Hoffnung, euch in Köln begrüßen zu können

verbleiben wir

Mit freundlichen Grüßen

Reiner Braun
Kristian Golla
Karim Popal